

## SUMMARY

# PERBANDINGAN PENERAPAN BAHASA INDONESIA JURNALISTIK DAN KELENGKAPAN ISI BERITA PADA BERITA UTAMA DI SURATKABAR SATELIT NEWS DAN TANGERANG TRIBUN PERIODE APRIL – JUNI 2009

Created by Achmad Arief Ramadhan

- Subject** : PERBANDINGAN PENERAPAN BAHASA INDONESIA  
JURNALISTIK DAN KELENGKAPAN ISI BERITA PADA  
BERITA UTAMA DI SURATKABAR SATELIT NEWS  
DAN TANGERANG TRIBUN PERIODE  
APRIL – JUNI 2009
- Subject Alt** : PERBANDINGAN PENERAPAN BAHASA INDONESIA  
JURNALISTIK DAN KELENGKAPAN ISI BERITA PADA  
BERITA UTAMA DI SURATKABAR SATELIT NEWS  
DAN TANGERANG TRIBUN PERIODE  
APRIL – JUNI 2009
- Keyword** : Penerapan Bahasa Indonesia Jurnalistik, Kelengkapan isi berita, berita  
utama

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan bahasa Indonesia Jurnalistik dan kelengkapan isi berita pada surat kabar Satelit News dan Tangerang Tribun pada Berita Utama edisi 1 April s.d 26 Juni 2009. Metode penelitian ini menggunakan Analisis isi dengan unit analisis per berita. Hasil penelitian menunjukkan, pada surat kabar Satelit News hanya 16,67% berita utama yang menerapkan bahasa Indonesia Jurnalistik. Sedangkan Tangerang Tribun hanya 41,67%. Kedua surat kabar yang penulis teliti juga masih belum sepenuhnya menerapkan kelengkapan isi berita, yaitu pada Satelit News baru 75% berita utama yang memenuhi syarat dan Tangerang Tribun hanya 42,67%. Kedua media ini belum menerapkan syarat bahasa Indonesia Jurnalistik dan belum sepenuhnya menerapkan kelengkapan isi berita. Penyebab kurangnya penerapan bahasa Indonesia Jurnalistik dan kelengkapan isi berita pada surat kabar Satelit News dan Tangerang Tribun, dikarenakan kesalahan pada tahap penulisan berita yang dilakukan wartawan. Hal ini disebabkan minimnya pengetahuan tentang kosakata dan pengetahuan kebahasaan yang terbatas. Kurang bertanggung jawab terhadap pemakaian bahasa, karena kebiasaan lupa serta faktor pendidikan. Agar penyajian berita utama pada Satelit News dan Tangerang Tribun dapat memperhatikan penerapan bahasa Indonesia jurnalistik dan kelengkapan isi berita. Nilai aktualitas sangat penting untuk sebuah berita, karenanya meskipun unsur dalam rumus 5W+1H belum lengkap, berita itu sudah layak atau harus segera disajikan. Namun agar berita itu lengkap, akurat, dan sekaligus memenuhi standar teknis jurnalistik, suatu media harus memperhatikan kelengkapan isi berita. Untuk Tangerang Tribun lebih memperhatikan kelengkapan isi berita khususnya unsur when, where, why dan how.

**Date Create** : 11/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2004-53-043  
**Collection** : undergraduate\_2004-53-043  
**Source** : Undergraduate these communication of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor